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令和４年度 第３号

新年を迎えて

　第３回地域協議会を、１１月２２日（火）に開催しま

した。

　今回は、はじめに宮崎市の教育委員会企画総務課から

「学校運営協議会制度（コミュニティ・スクール）」に

ついて説明がありました。

　これは、校長、保護者、地域住民で構成する「学校運

営協議会」を設置した学校のことで、学校運営に地域の

声を生かし、地域と一体となって特色ある学校づくりを

進めていくことができる仕組みです。

　北地域では、令和５年度から地域内３小中学校に導入

される予定です。

　学校運営協議会制度の詳しいお問い合わせは、宮崎市

教育委員会企画総務課（Tel：８５-１８５７）までお願

いします。

＜協議事項＞

 (1)北地区まちづくり構想「地域魅力発信プラン」につ

　　いて

　　・プランの内容を精査するための「専門委員会」の設置

　　　について、協議を行いました。

　　⇒協議の結果、専門委員会を設置し、協議会から６人の

　　　専門委員を選出して、プランの精査を行っていくことになりました。

 (2)宮崎市に対する意見書について

　　・宮崎市に対する要望等について、３つの団体から５つの意見をいただきました。

　　⇒協議の結果、４つの意見について市へ提出し、１つは継続して審議することになりました。

　　　（詳細は裏面）

 ＜報告事項＞

　　・「地域のお宝発掘・発展・発信事業」について、１１

　　　月６日（日）、北地域の小学生を対象に開催されたイ

　　　ベント「デザインラボ」についての報告が、きたみら

　　　い会議からありました。子どもたちがイベントで描い

　　　たデザインを基に作成されるＴシャツの販売に向けて、

　　　現在準備を進めています。

 ＜そ の 他＞

　　・宮崎市役所の、新庁舎建設候補地の比較資料を協議会

　　　委員に配付し、意見を求めました。

　　・次回の地域協議会は、３月１４日（火）に開催決定しました。

【 地域協議会の様子 】

令和４年度第３回北地域自治区地域協議会を開催しました。

【 教育委員会企画総務課の説明 】

き～ちゃん　た～ちゃん

【 デザインラボの様子 】



宮崎市に対する意見書（抜粋）
１．北地区振興会（３件とも市へ提出予定）
　①内の丸川・明久川の内水排除施設の設置促進について

　　大雨のたびに被害を余儀なくされている、内の丸川・明久川の近隣住民の不安を払拭し、地域住民の

　　生命と生活を守るため、両河川の内水排除施設の整備について、国・県への働きかけをよろしくお願

　　いします。

　②北地区管内河川の浚渫について

　　今回の台風１４号では再び浸水被害が発生してしまいました。

　　河川内の樹木伐採や浚渫について、引き続き県への計画的な実施の働きかけや、市所管河川の継続的

　　な実施をお願いします。

　③仮称「宮王丸橋」からの南への新ルート整備について

　　吉野・堤内地区以南のバイパス新ルートにつきまして、早急に検討していただき、新橋の完成に備え

　　て頂きますよう要望します。新ルート整備の件につき、県への働きかけをお願いします。

２．三校ＰＴＡ連絡協議会（市へ提出予定）
　①学校の空調について

　　熱中症予防において、または部活動での活用なども含め、少しでも特別教室等への空調が整備される

　　ことを希望します。

３．北地区婦人団体連絡会（継続審議）
　①イベント開催時の駐車場について

　　西部地区農村環境改善センター多目的広場周辺に、駐車場を新設してほしい。

　今年度も、１２月１０日～１月９日の間、北地域センターにイルミネーションを設置して、住民の目を楽

しませました。設置にあたっては、まちづくり推進委員会の地域振興部会をはじめ、住民ファーストの会、

北地域きずなプロジェクト（宮崎市職員８名）の皆様に協力をいただきました。

　北地区のイルミネーション

　北地区ふれあい朝市
　新型コロナの感染拡大により、５月、１０月と中止になった北地区ふれあい朝市を、１２月１１日（日）

に改善センターの多目的広場で開催しました。地区で採れた野菜等の販売や、バンドの演奏などがあり、多

くの人でにぎわいました。また、乗合いタクシー「あやめ号」の広報と登録者拡大のため、チラシの配布と

アンケート調査を行いました。

まちづくり推進委員会からの報告


